



Carsharing Hohen Neuendorf e.V.  
Unter den Eichen 60, 16556 Hohen Neuendorf

3. März 2025

## Pressemitteilung – 100. Nutzungvertrag

Hohen Neuendorf, 28.02.2025

Nach der Umstellung auf die neue Buchungsplattform von Stadtmobil im Frühsommer 2024 freut sich der Verein Carsharing Hohen Neuendorf über reges Interesse und über den 100. Nutzungvertrag, abgeschlossen direkt über unseren Verein.

Helen Collyer, unsere 100. Nutzerin ist gespannt auf die kommenden Buchungen und sagt aber schon jetzt: „So sparen wir als Familie die Kosten eines 2. Autos samt Versicherung usw., und können versuchen unser Ziel, so umweltfreundlich wie möglich zu sein, beizubehalten.“

Diese Nutzerinnen und Nutzer unterschreiben mit dem Verein einen Nutzungsvertrag, dazu müssen die Ausweise und Führerscheine in einem persönlichen Kontakttermin abgeglichen werden. Anschließend findet auch die Einweisung in die App, in die Bordcomputer und der Handhabung der Autos statt. Das war in den letzten Monaten mit sehr viel Arbeit und Terminen verbunden. „An manchen Tagen gaben sich die Neunutzer bei der Einweisung die Klinke in die Hand“ berichtet der 2. Vorsitzende Jan Gühne.

Ein solches Wachstum motiviert weiter, ein ökologisches Carsharing Angebot hier in der Region anzubieten. „Wir schließen mit unserem Angebot wohl eine Lücke in Hohen Neuendorf und Birkenwerder – ein vergleichbares Mietangebot eines kommerziellen Anbieters findet man in der weiteren Umgebung vergebens. Gerade junge Familien, die aus Berlin an den Speckgürtel ziehen, nehmen Kontakt mit uns auf“ freut sich der Vereinsvorsitzende Tristan Hoffmann.

Im Februar 2022 mit einem Auto gestartet, bietet der Verein nunmehr mit 5 Fahrzeugen unterschiedlicher Größe ein großes Spektrum an PKW's an. Jeder S-Bahnhof in Hohen Neuendorf ist mit mindestens einem Auto versorgt.

Seit dem Herbst 2024 kooperiert der Verein mit der Stadt Hohen Neuendorf und hat reservierte Carsharing Stellplätze mit den „wiederverwerteten“ alten Ladesäulen in Hohen Neuendorf und Borgsdorf gemietet.

Tristan Hoffmann und Jan Gühne  
Vorsitzende